

Cemex recuperaría el grado de inversión en dos o tres años

PAUL LARA: Ayer se cumplió un año de que Lorenzo Zambrano, quien hasta ese momento presidía Cemex, falleciera sorpresivamente. A un año, la compañía avanza en lograr el objetivo de recuperar el grado de inversión, ahora bajo la dirección de Rogelio Zambrano, quien es el presidente de la compañía, y de Fernando González, director general.

A decir de Fernando Bolaños, Cemex todavía requerirá de algunos años para recuperar el grado de inversión, por lo que esto podría ocurrir dentro de tres años.

REPORTERO: El 12 de mayo de 2014 falleció Lorenzo Zambrano, quien hasta ese momento presidía a Cemex y tenía como meta recuperar el grado de inversión de la tercera cementera más grande del planeta.

A un año de su sorpresiva muerte, la empresa avanza en lograr el objetivo, ahora bajo la dirección de Rogelio Zambrano, presidente de la compañía, y de Fernando González, director general.

A decir de Fernando Bolaños, analista de Monex, Cemex todavía va a requerir algunos años para recuperar el grado de inversión, por lo que esto podría ocurrir dentro de tres años o más.

Hay que señalar que el grado de inversión es una calificación que brindan firmas como Fitch Ratings y Standard and Poor's, y tiene que ver con la solvencia que tienen las empresas para cumplir con sus compromisos financieros en el corto, mediano y largo plazo.

Cemex perdió dicho grado de inversión cuando sus deudas se incrementaron por la compra de Rinker, transacción evaluada por más de 15 mil millones de dólares, y tras el estallido de la crisis económica mundial que hizo que la industria redujera su producción hasta un 60 por ciento.

Por su parte, Ana María Tellería, analista de Signum Research, expuso que Cemex todavía tiene previsto realizar la venta de varios de sus activos. Los recursos obtenidos de dichas transacciones ayudarían a disminuir sus pasivos y con ello a recuperar su grado de inversión.

El que Cemex esté mayormente enfocada a mejorar su balance financiero, no ha sido excusa para que también explore nuevas oportunidades, es el caso de Cemex Energía, división enfocada al desarrollo de proyectos energéticos.

Con información de Eréndira Espinosa.